
Herr Schulten:  

Wie ist der Sachstand des Gewerbegebiets Bonner Straße? Wie viele Flächen mit 
Baumbestand gibt es in diesem Gebiet? 

 

Antwort der Verwaltung: 

Der Baumbestand wurde bewertet und die Flächen sind bekannt.  

Die Verwaltung teilt mit, dass die Summe der Flächen innerhalb des 

Erweiterungsgebietes mit Baumbestand ca. 12,4 ha betragen, davon ca. 6,4 ha 
Baumschulkulturen und ca. 6 ha Obstbäume. 


